



PAN advierte que continuará defensa de la Corte y del Estado de Derecho ante "decretazos"

La fracción parlamentaria del PAN en la Cámara de Diputados, que coordina Jorge Romero, advirtió que continuará defendiendo a México de los embates autoritarios de Morena, que dijo, se han intensificado en los últimos días con propuestas para debilitar a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) así como “decretazos”, y la expropiación sorpresiva de instalaciones ferroviarias al sur del país.

“En Acción Nacional nos oponemos y combatiremos de manera frontal los intentos del oficialismo para instaurar su proyecto autoritario y destructivo en nuestro país. Propuestas y acciones como las que han realizado en los últimos días dan cuenta del recrudecimiento e intensificación de su hostilidad y desprecio por la democracia”, señaló el líder parlamentario. Por ello, el líder panista sostuvo que seguirán defendiendo la prevalencia del Estado de Derecho y la independencia de las instituciones y contrapesos al poder, que dijo, son esenciales para el correcto funcionamiento de una sociedad democrática.

Respecto a la propuesta de Morena de hacer una consulta popular para preguntar si es correcto el método actual de designación de las y los ministros de la SCJN, el líder parlamentario acusó que es una propuesta tramposa y que solo busca llamar la atención.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/5/21/pan-advierde-que-continuara-defensa-de-la-corte-del-estado-de-derecho-ante-decretazos-507312.html>